



## Corren y tumban las vallas

ABEL BARAJAS

Trabajadores del Poder Judicial tumbaron vallas metálicas para llevar su protesta contra la reforma al pie de una de las puertas del Palacio Nacional, cuando se celebraba el Diálogo de Alto Nivel de empresas de México y EU.

Magistrados, Jueces, secretarios, actuarios y oficiales judiciales de diferentes entidades del País se manifestaron ayer por mañana en los cuatro costados de la sede oficial de la Presidencia.

El grupo que rompió el cerco fue el ubicado en la esquina de Pino Suárez y Corregidora, que poco después de las 13:00 horas avanzó hacia la puerta 8. El momento fue aprovechado por el otro contingente, localizado en Corregidora y Correo Mayor, cuando los agentes volteaban a ver el avance de quienes tumbaron la otra barrera.

Ayer fue la primera vez que los funcionarios del PJJ midieron sus fuerzas con los elementos de seguridad. También fue la primera manifestación en la que se unieron integrantes de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito, el Movimiento 32 Circuitos y los trabajadores que encabeza Patricia Aguayo.